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Die Niederlande und die Verschiebung durch den Hack
Stell dir vor, du hast einen gestrickten Pullover. Dieser Pullover ist also gestrickt und durch
das  Gewebe  dieses  roten  Pullovers  ist  etwas  anderes  gewebt,  also  eine  andere  Farbe,
eigentlich  besteht  dieser  eine  Pullover  aus  verschiedenen  Schichten,  verschiedenen
Geweben sozusagen,  und die  Erde ist  ein  wunderschönes  Feld  der  Schöpfung,  die  von
großartigen  Wesen  für  sich  selbst  aus  Liebe  geschaffen  wurde,  um  in  das  Feld  der
Schöpfung zurückzukehren;  bevor  wir  hierher kamen,  wurde dieses ganze Feld,  das mit
Projektionen,  mit  Stricknadeln zusammengewebt  ist,  übernommen und es läuft  eine Art
Gewebe hindurch, Lichtfelder um genau zu sein. Diese Lichtfelder sorgen tatsächlich dafür,
dass dieses Feld ständig früher auf die Wesen, die wir sind, reagiert als das ursprüngliche
Feld. Irgendetwas ist also nicht ganz stimmig.

Der  Moment,  in  dem  die  zweite  Wollschicht  eingewoben  wurde,  fand  an  einem  ganz
bestimmten Ort auf dieser Erde statt, nämlich im Nahen Osten. Im Nahen Osten befindet
sich eines der  größten Netze des  Planeten,  in dem das von den Designern entwickelte
Hologramm eine Öffnung hat.

Es  wurde  speziell  für  diese  Designer  gemacht,  damit  sie  in  diesem  Netz  präsent  sein
konnten, um es einfach auszudrücken, und nachdem es gehackt wurde, wurde dieses Netz
verändert,  und dieses  Netz  liegt  über  den Niederlanden.  Die Niederlande sind also  ein
enorm wichtiger  Ort  im Bereich  der  Manipulation,  so  dass  hier  in  diesem Teil  Europas
enorme  Kräfte  am  Werk  sind  und  die  Niederlande  zentral  mitten  drin  liegen.  Aber
gleichzeitig kann man auch sagen, dass es eine riesige Chance zur Bewusstwerdung der
Menschen gibt, die in diesem Teil der Welt leben, und deshalb sind die Niederlande ein sehr
wichtiger Punkt, und was wir jetzt tun, bringt so viel Bewusstsein hier in dieses Netz, dass
wir buchstäblich sehen und spüren können, wie Kraft in jedem von uns steckt und dass hier
etwas  ganz  Besonderes  vor  sich  geht.Und  was  passiert,  ist,  dass  wir  tatsächlich  die
Frequenz  des  Netzes  anheben,  indem  wir  so  viele  Emotionen  in  unserem  physischen
Körper erleben, dass wir einen Schöpferanteil in uns selbst im physischen Körper erleben
werden,  und der  physische  Körper,  der  unter  der  Kontrolle  des  Netzes  steht,  wird  als
Übertragungssystem  fungieren,  wie  ich  sage,  unser  Körper  wird  die  emotionalen
Auswirkungen  unseres  schöpferischen  Potenzials  an  das  Netz  der  Manipulation
zurückgeben und so wird es auseinanderfallen. Und genau das tun wir in den Niederlanden,
in  Belgien,  Frankreich,  England  und  Deutschland,  wir  tun  es  sehr  zentral,  und  die
Niederlande sind wirklich sehr stark davon betroffen, deshalb passiert in den Niederlanden
auch so wenig, es ist eine sehr polarisierte Energie. Wir haben es hier mit einer enormen
unterdrückenden Kraft zu tun und wir haben es hier auch mit einer enormen erwachenden
Kraft zu tun. Wenn ihr also zu Hause, beim Zuhören, wo auch immer ihr in der Welt oder
hier im Saal seid, diese Kraft in euch spürt, dass ihr in alle Richtungen gezogen werdet, dann
wisst, dass ihr mit eurem Bewusstsein zu dieser Kraft geht, von wo aus ihr spürt: Deshalb
bin ich hier,  ich bin für diese Kraft hier,  und dann werdet ihr euer Bewusstsein dorthin
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bringen,  durch  euren  ganzen  Körper  und  sie  einladen,  von  hier  aus  präsent  zu  sein,
anwesend zu sein!

Das ist es also, was passiert, das Netz fällt auseinander, weil wir beginnen, die Macht von
innen heraus zu erfahren,  und wir  bekommen Weinkrämpfe,  nicht weil  wir  traurig  sind,
sondern weil die Macht wiedergeboren wird, Das ist die Auferstehung des ursprünglichen
menschlichen Bewusstseins, und wir bekommen das so heftig durch unser System und das
ganze neurologische System ist einfach überladen mit Geschenken und Umarmungen von
unserem ursprünglichen  Gefühl,  aber  das  fühlt  sich  sehr  übermächtig  an,  weil  es  eine
enorme Kraft ist, und wenn wir uns nicht in die Angst stürzen und sie einfach durch uns
hindurchgehen  lassen  und  sie  buchstäblich  durch  unsere  Vorstellungskraft  in  unser
Bewusstsein bringen, dann schalten wir sie aus, Leute, dann wird das Hologramm einfach
neutralisiert, und das ist es, was jetzt passiert...

Das ist ein Ereignis, das sich im gesamten Universum abspielt, nicht nur auf der Erde und in
diesem Sonnensystem und dieser Galaxie, sondern im gesamten Universum, von dem wir
ein Teil  sind. Das hat mit den Designern zu tun, die Designer sind immer noch auf der
beobachtenden  Seite  von  diesem  Hologramm,  sie  beobachten  die  Menschheit  und sie
beobachten auch die manipulierenden Kräfte und weil die Menschen, die hier in diesem
Hologramm anwesend sind, immer mehr beobachten,  dass diese Kräfte und Mächte da
sind, diese unterdrückenden Kräfte und es nicht mehr verleugnen  in dem man sagt: Oh
nein,  das soll  man nicht anschauen,  das ist negativ,  denn dann vergrößert  man es und
plötzlich hast du das Gefühl: Moment mal, wenn man es aus der Kraft der Quelle heraus
beobachtet,  ist  es  tatsächlich vorhanden und man macht  es sichtbar  und es  kann sich
transformieren. Daher nimmt die Beobachtung der Zivilisationen, die wo anders sind, die
älteren  Rassen,  die  uns,  die  Körper  und  das  Universum  erschaffen haben,  nimmt  die
Kapazität  auf  einmal  enormen zu,  so dass  sie  mehr und mehr aus einem emotionalen
Bewusstseinsfeld auf dieses Hologramm schauen können, weil wir immer mehr beobachten
werden und daher  gibt  es  eine  Beschleunigung  im gesamten  Gefüge.  Die  Struktur,  die
molekulare Struktur, wie wir sie physikalisch nennen, verursacht eine Beschleunigung der
Schwingung und das bedeutet in Bezug auf die Temperatur eine Zunahme der Spannung
und  der  Reibung  mit  der  Veränderung  der  Magnetfelder,  der  Ionosphären,  der
Stratosphären, alles verändert sich, und das ist auch gut so, denn es verändert sich.

Also die Beobachtung dieser Designer,  die Designer dieser Welt,  ihre Beobachtung wird
verstärkt, weil wir besser beobachten, wir werden bewusster und das Schöne ist, dass das
auch die  außerirdischen  Zivilisationen  außerhalb  dieses  Feldes  tun,  also  nicht  [nur]  die
Designer, sondern die Wesen aus den ursprünglichen Schöpfungsfeldern, sie beobachten
uns auch! Es kommt also aus verschiedenen Richtungen, so dass unsere Beobachtung an
alle möglichen anderen Schichten weitergegeben wird, so dass man nicht nur für sich selbst
beobachtet,  und deshalb  hämmere ich förmlich darauf  ein,  dass  wir  lernen,  im Namen
unserer inneren Kraft gut zu beobachten, indem wir nicht sehen, wie etwas zufällig passiert
und plip, plip, plip, Wenn du dir bewusst wirst, dass du in dem Moment, in dem du anfängst
zu lernen, zu beobachten, alles wieder abrufst, dann wirst du buchstäblich erfahren, dass
du diese Erfahrung, diese Wahrnehmung, mit dem gesamten Ganzheitsbewusstseinswesen
teilst, sodass die Verfügbarkeit dieser Kraft hier in deiner Wahrnehmung zunimmt, wenn du
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dir dessen bewusst wirst; Ich bin davon überzeugt, dass wir alle diese Informationen in uns
tragen und wir können sie herausfinden, wir können alle herausfinden, wie das funktioniert,
was für einen Effekt die Beobachtung hat.

Quelle:  Ausschnitt  aus  dem  ebook  von Earth  Matters:  Die  Designer  unseres  (experimentellen)
Universums - die Huargardianische Zivilisation. Ausschnitt aus ein Seminar Juni 2019 mit Martijn
van Staveren

Übersetzung:  Ralph  Bonfert,  Petra  Witt.  Dieser  Text  darf  kopiert  und  publiziert,  aber  nicht
verändert oder gehandelt werden.
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